

# みのり

生きる力  
表現する力  
育ちあう力

## 今日、修了式を迎えました。

日に日に寒さが緩み、段々と春らしくなってきました。

本日、学校では平成 26 年度修了式を行い、2名の児童が元気に小学部5年生を終えることができました。二人の児童が1年をとおして確実な成長を遂げてくれました。本みのりの後段で、各担任からの児童一人一人の成長を載せています。次年度もたくましく成長してくれることを願っています。

この1年間、保護者の皆様を始め、花ノ木医療福祉センターの皆様、地域の皆様に何かと御理解と御支援をいただき、心から厚くお礼と感謝申し上げます。

次年度も引き続き、御理解と御支援をよろしくお願い申し上げます。

## 1年間の学習を写真で振り返ります



4月 朝の会



5月 プレゼント作り



6月 海へ行こう



7月 七夕



9月 プラムの観察



10月 ボーリング



11月 くじら雲



12月 自立活動



1月 獅子舞



2月 バルーン転がし



3月 ひな人形鑑賞

4月当面予定  
4月8日(水)  
離・着任式  
始業式  
4月13日(月)  
入学式

## この1年間の児童について (担任から)

5年生の1年間で、心身共にたくましく成長してきました。身体を様々に使う活動や遊びに興味を持って楽しく取り組む中で、首や上半身を支える力が増し、ボールやおもちゃを見て手足を意識的に動かして遊べるようになってきています。季節感のある行事や物語のある学習に取り組んだり多くの人から関わってもらう中で、周囲への興味が増し、自分から見たり聞いたり、表したりする力が育ってきています。

思春期を迎え心身が大きく変化する今、体調の変化に十分に配慮し、春には新入生を迎え友達関係も広がる中、6年生として更に豊かにたくましく成長して行きましょう。

体調を崩しても回復は早くなってきています。毎日の生活や学習で気持ちのやり取りを丁寧にしてきたことで、働き掛けや語り掛けに応えたり応えようとする場面も増えてきているように感じています。また、今年度は、念願であった学校からの校外学習でギャラリーかめおかへ初めて行くことができました。これからも花ノ木医療福祉センターとの連携を大切に、来年度の修学旅行で「京都水族館」へ行くなど、いろいろな経験を積んで行きたいと思っています。4月からは小学部の最高学年になります。6年生でも元気に学校に登校し、学校生活を充実し楽しんで欲しいと思っています。